

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karuniaNya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “ Hubungan Intelegensi Interpersonal dengan hasil Belajar Biologi Semester II Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Medan Tahun Pelajaran 2013/2014”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang setulusnya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Hj. Elly Julia, M.Pd, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Kemudian saya juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed dan Pem.Dekan I Bapak Prof. Dr. Herbert. Sipahutar, MS, M.Sc, kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu selama masa pendidikan.

Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Medan, Ibu Guru Biologi SMA Negeri 2 Medan dan staf pegawai dan siswa SMA Negeri 2 Medan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini. Teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada orang tua penulis, Bunda (Nurhakimah Matondang) dan ayahanda (Ahmad Sofyan Pohan) yang menjadi

semangat dan inspirasi dalam hidup penulis, kepada semua kawan-kawan sekelas BIO DIK'B 010.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Efi Anjuli Pohan



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY